

CLIVE WOODWARD

▪ Director of Elite Performance at the British Olympic Association

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Leadership
- Motivation
- Sports
- Teamwork

Sir Clive Woodward adalah manajer tim Rugby Inggris dan dalam permintaan konstan sebagai salah satu pembicara motivasi terkemuka di negara itu. Clive Woodward dididik di HMS Conway di Anglesey. Pada saat meninggalkan sekolah, ia masuk ke Universitas Loughborough di mana ia memperoleh gelar Sarjana Seni dalam Ilmu Olah Raga diikuti dengan Sertifikat Pendidikan Pascasarjana.

Saat meninggalkan universitas, Clive bergabung dengan Rank Xerox dan secara bersamaan memulai karir Rugby-nya di Leicester Rugby Football Club. Dia kemudian memusatkan perhatiannya pada dunia bisnis dan olahraga, melalui keterlibatannya dengan Tim Rugby Inggris dan kepentingan bisnis terkaitnya.

Clive meninggalkan Xerox pada tahun 1985 dan beremigrasi ke Australia di mana ia ditawari jabatan sebagai Direktur Penjualan Nasional untuk Portofolio Leasing - anak perusahaan yang sepenuhnya dimiliki oleh Ford Motor Company. Kembali ke Inggris pada tahun 1990, ia mendirikan perusahaan leasing sendiri, yang masih berkembang terlepas dari cuti panjangnya ke dunia olahraga!

Di depan rugby, Clive Woodward bermain rugby klubnya untuk Leicester Tigers dan menikmati kesuksesan perwakilan yang cukup besar bersama Inggris (maksimal 21 kali) dan Lions Inggris (Tur 1980 dan 1983). Selain bekerja di Australia, Clive menjadi kapten tim Sydney Premier Grade Manly.

Mengikuti karier yang luar biasa di lapangan, Clive mengalihkan perhatiannya ke pelatihan. Dia berhasil memimpin Henley RFC selama kesuksesan mereka yang belum pernah terjadi sebelumnya di awal 1990-an di mana mereka mendapatkan 3 promosi dalam beberapa tahun.

Dia mengikuti ini dengan posisi kepelatihan di klub Premiership London, Irlandia dan Bath. Selama mantranya di Bath, Clive ditawari kesempatan untuk menjadi Pelatih Rugby Nasional Inggris untuk pertama kalinya. Dia telah memegang posisi itu sejak 1997. Di bawah asuhan Clive, Inggris memainkan merek Rugby yang sampai sekarang tidak terlihat di belahan bumi utara. Pada November 2003, ia mencapai tujuan utamanya yaitu menyaksikan Inggris dinobatkan sebagai Juara Dunia Rugby setelah final dramatis melawan Australia. Setelah bekerja di Southampton FC, Sir Clive Woodward diangkat sebagai Direktur Elite Performance baru di British Olympic Association pada 2006.